

CAE Group anuncia la adquisición de la empresa OPENETICS y refuerza su presencia internacional



Wissous (France), 31 de julio de 2024. **CAE Group**, empresa francesa líder en soluciones de cableado y conectividad para mercados industriales, edificios inteligentes y el sector de eventos, anuncia la adquisición de **OPENETICS**, empresa española especializada en la fabricación de tecnologías y soluciones de cableado estructurado, que opera en más de 50 países.

Con la adquisición de OPENETICS, CAE Group consolida su estrategia de desarrollo internacional con una nueva adquisición en España, aprovechando las soluciones innovadoras de OPENETICS en el ámbito de las tecnologías de la información y la comunicación.

Bruno Poisson, CEO del CAE Group, declaró: *"Estamos encantados de dar la bienvenida a CAE al experimentado equipo de OPENETICS. La empresa aporta soluciones punteras en el ámbito del cableado estructurado, que complementan la oferta de CAE. Las sinergias entre nuestras empresas son significativas y favorecerán el crecimiento en Francia y España, así como con clientes de 'exportación' de todo el mundo."*

Jordi Ortiz Campos, CEO y cofundador de OPENETICS, añadió: *"Estamos muy entusiasmados con la idea de unirnos a CAE Group. Nuestros constantes esfuerzos para aportar soluciones de cableado estructurado de alto rendimiento y nuestro compromiso con la calidad y la innovación, están perfectamente en línea con la visión de CAE. CAE nos permitirá ampliar la oferta a nuestros clientes con nuevas marcas y líneas de productos, tanto en España como en el resto de los países en los que operamos."*

Acerca de CAE GROUP

CAE Group es un grupo francés que diseña y distribuye soluciones para conectividad. El grupo se dirige principalmente a sectores tales como edificios inteligentes –terciario y residencial–, industrial, marino y *offshore*, nuclear e infraestructuras, defensa, salud y entretenimiento. El valor añadido del grupo reside de manera notable en su flexibilidad para diseñar soluciones personalizadas con un corto tiempo de comercialización. Además, CAE Group ofrece una alta calidad de producto, excelencia en el servicio, una excelente experiencia de cliente y operaciones inmejorables. En particular, la característica de

catálogo integral se basa en más de 12.000 referencias con altos estándares técnicos y de calidad. Para más información: www.cae-groupe.com

Acerca de OPENETICS

OPENETICS es una empresa internacional especializada en la fabricación de tecnologías y soluciones para voz, datos y seguridad. Desde su creación, está dedicada a la investigación y desarrollo de aplicaciones en el sector de redes y conectividad, cumpliendo con los más altos estándares internacionales de calidad según la norma ISO 9001:2015. Fundada en 1998, la empresa tiene su sede en Terrassa (Barcelona) y cuenta con presencia en las principales ciudades de España, así como en más de 50 países. Su red comercial garantiza un stock suficiente para asegurar tiempos de entrega casi inmediatos tanto a nivel nacional como internacional.

Para más información: www.openetics.com